

Am 12. Juni gab es eine Frau-Konferenz in der Kirche.

Frauen des mittleren Alters, Mädchen-Teenager, und ältere Schwestern nahmen an dieser Konferenz teil. Themen "Einsamkeit" und "Freundliche Frauen" verließen niemanden gleichgültig; und Dialog in kleinen Gruppen, dem Teetrinken, einem Austausch der durch Hände gemachten Geschenke, reit das Singen Leute zusammen.



Hier sind Meinungen von Schwestern auf der Konferenz:

- Ich möchte das alle Frauen können Dinge über die Einsamkeit und Freundschaft hören. Ich wurde stärker geistig, verstand, dass der Herr nicht will, waren wir allein. (Irina Krupeeva).



- Ich verstand, dass es notwendig ist, nach Freunden zu suchen, die Initiative darin zu zeigen. Es war angenehm, einen handgefertigten Artikel zu tun, um den Freund zu beten, in der kleinen Gruppe zu kommunizieren. (Galina Richter).



- Ein Thema ist sowohl für die Jugend, als auch für Erwachsene wirklich. Ich erfuhr, wie man mit der Einsamkeit kämpft. Solche Handlungen vereinigen uns sicher. Und das Teetrinken half, offenherzig zu sprechen, wir setzten fort, ein Thema, geteilte Gedanken zu besprechen. (Polina Lyamina).

Lyudmila Gerchikova